

Handball – Wir. Gewinnen. Gemeinsam.

Bayerischer Handball-Verband e. V. · Georg-Brauchle-Ring 93 · 80992 München



BHV

Bayerischer
Handball-Verband

An: Alle Vereine des BHV

Beschluss zur Unterbrechung des Spielbetriebes bis zum 09.01.2022

München, 26. November 2021

Liebe Sportfreundinnen und Sportfreunde,

die schwierige Entwicklung in der Corona-Pandemie mit stark steigenden Inzidenzen und neuen Einschränkungen des öffentlichen Lebens stellt uns alle erneut vor große Herausforderungen. In einigen Landkreisen in Bayern liegen die Inzidenzen bei über 1000 – Tendenz steigend – was jeden organisierten Vereinssport vorerst gesetzlich ausschließt. In den anderen Regionen Bayerns müssen die 2G+-Regelungen umgesetzt werden, was sich bei einer gleichzeitig vielerorts unzureichenden Test-Infrastruktur als sehr schwierig und aufwändig darstellt.

In dieser Situation sieht der BHV aktuell keine Möglichkeit, eine strukturierte, von Chancengleichheit im Wettbewerb getragene und allen Vereinen zumutbare Durchführung des Spielbetriebes zu gewährleisten.

Das Erweiterte Präsidium des Bayerischen Handball-Verbandes e.V. hat deswegen am gestrigen Donnerstag, den 25.11.2021, folgenden Beschluss zum Spielbetrieb in der Corona-Pandemie gefasst:

Der Spielbetrieb auf allen Ebenen und in allen Altersklassen des BHV wird unter Bezug auf die Durchführungsbestimmungen 2021/2022 Teil I, Abschnitt B. Nr. 4. bis zum 09.01.2022 unterbrochen.

Der BHV dankt allen Vereinen für die Geduld, die sie bis zur Veröffentlichung dieses Beschlusses aufgebracht haben – es war aber wichtig, eine wohlüberlegte Entscheidung in Kenntnis und unter Abwägung der neuen Regelungen der Bayerischen Staatsregierung vom 23./24.11.2021 zu treffen. Diese Entscheidung ist nun erfolgt.

Unabhängig davon empfiehlt der BHV seinen Vereinen, ungeachtet der Unterbrechung des Spielbetriebes seinen Mitgliedern **soweit möglich weiterhin ein Trainingsangebot zu machen**. Unter Einhaltung der 2G+-Regelung, bzw. speziell im Jugendbereich unter Berücksichtigung der geltenden Ausnahmen von 2G+ für

Bayerischer Handball-Verband e.V.

Georg-Brauchle-Ring 93
80992 München
www.bhv-online.de

Georg Clarke
BHV-Präsident

georg.clarke@bhv-online.de

Sparkasse Erlangen
IBAN: DE57 7635 0000 0060 0266 46
BIC: BYLA-DEM1ERH
Finanzamt München
St.-Nr.: 143/211/20149

Präsidium: Georg Clarke (Präsident),
Klaus-Dieter Sahrman,
Peter Kastenmeier, Ben Schulze,
Prof. Dr. Matthias Obinger,
Dr. Oliver Vogler, Ingrid Schuhbauer,
Felix Rockenmayer

Registergericht München: VR 4699



BHV

Bayerischer
Handball-Verband

Schüler*innen, ist die Durchführung des Trainingsbetriebes in Landkreisen mit Inzidenz unter 1000 weiterhin möglich.

Der BHV legt den Vereinen nahe, besonders im Jugendbereich von dieser Möglichkeit Gebrauch zu machen – auch im Hinblick auf die geplante Fortführung des Spielbetriebes im Januar 2022.

Dabei ist eine finanzielle **Unterstützung der Vereine bei der Umsetzung von 2G+ für ihre Übungsleiter*innen und Offiziellen im Jugendbereich** geplant – weitere Informationen folgen in Kürze.

Außerdem empfiehlt der Bayerische Handball-Verband allen seinen Mitgliedern, dringend eines der mittlerweile flächig vorhandenen und unkompliziert zu erhaltenden Impfangebote wahrzunehmen! 2G, ob mit oder ohne plus, wird bis auf unabsehbare Zeit Standard für organisierte Sportausübung sein. Überdies muss damit gerechnet werden, dass die bis 31.12.2021 befristete Ausnahmeregelung für Schüler*innen nicht verlängert wird.

In diesem Sinne bitten wir Euch alle: Lasst euch impfen! Nützt die Gelegenheit, Impfbooster zu erhalten! Für Eure Gesundheit und die Gesundheit anderer – und für den Handballsport!

Uns ist bewusst, dass diese neuere Verschärfung der Corona-Lage alle Vereine, ja den gesamten Handballsport in Bayern und Deutschland, vor große Herausforderungen stellt. Einmal mehr ist es wichtig, sich von diesen Rückschlägen nicht entmutigen zu lassen. **Wir danken allen Vereinen für ihre Energie, ihre Leidenschaft und ihre Hingabe für den Handball in Bayern – ganz besonders in diesen schwierigen Zeiten!**

Lasst uns versuchen, trotz allem positiv in die Zukunft zu blicken und so früh wie möglich die Weichen für eine Wiederaufnahme des Spielbetriebes im Januar zu stellen. Informationen dazu werden frühestmöglich folgen und per Rundschreiben bekannt gegeben.

Einmal mehr muss es heißen Wir.Gewinnen.Gemeinsam! Bis dahin wünschen wir Euch vor allem gute Gesundheit!

Mit freundlichen Grüßen,

Georg Clarke
Präsident

Stefanie van Eck
Geschäftsführerin

Martin Haider
Mitgliederentwicklung/
Spielbetrieb